

1. Landesvorstandssitzung 2019 in Meerane

08.05.2019

Am 11. und 12. April 2019 kam der Landesvorstand des BDK Sachsen zu seiner ersten Sitzung nach dem Landesdelegiertentag zusammen.

Am 11. und 12. April 2019 kam der Landesvorstand des BDK Sachsen zu seiner ersten Sitzung nach dem Landesdelegiertentag zusammen. Ein Termin mit Neuigkeitswert, waren doch ein nicht geringer Teil des Vorstandes als neugewählte Mitglieder zu begrüßen und in ihrer Funktion das erste Mal zu Gange.

Auf der Tagesordnung der Sitzung standen neben der turnusmäßigen Abhandlung von verbandsinternen Fragen, wie die Berichterstattungen der Funktionsträger mit Aussprache und der Haushaltsabrechnung und -planung die Formulierung inhaltlicher Ziele und Ausrichtungen in unserer Verbandsarbeit für das laufende Jahr. In diesem Zusammenhang wurde die 3. Bundesvorstandssitzung der aktuellen Amtsperiode ausgewertet und die für Sachsen sich ergebenden Regelungsbedarfe abgeleitet.

Im Mittelpunkt standen Maßnahmen und Aktivitäten des BDK in der Mitgliederbetreuung an den Ausbildungseinrichtungen und in den Bezirksverbänden sowie die Vorbereitung der Werbetätigkeit für neue Mitglieder im September/Oktober dieses Jahres an den Polizeischulen. Die an den Standorten der Polizeifachschulen und der Hochschule der Sächsischen Polizei aufgelegten besonderen Betreuungsmaßnahmen für neue Mitglieder werden intensiviert.

Im Vorfeld der anstehenden Landtagswahl in Sachsen wird der BDK Wahlprüfsteine erarbeiten und an die im Landtag vertretenen Parteien versenden. Die durch die Parteien (hoffentlich) zurückgesandten Antworten auf unsere Fragen werden wir auf unserer Internetseite veröffentlichen.

Der BDK Sachsen wird auch dieses Jahr eine Fachtagung durchführen und den „Paul-Koettig-Preis“ ausreichen.

Intensiv beraten wurden das weitere Vorgehen bei der Ausgestaltung der spezialisierten Aus- und Fortbildung und die Stärkung des kriminalpolizeilichen Ansatzes in der Sächsischen Polizei.

Natürlich gab die Sitzung auch den zeitlichen Raum, um das Eine oder Andere freimütig und intensiver zu erörtern.

Der BDK kann auf eine gute Bilanz verweisen. Die Mitgliederzahlen sind stetig ansteigend. Der BDK Sachsen genießt einen guten Ruf und wir können auf eine gute Außenwirkung setzen.

In der Rückschau eine sehr motivierte und zielorientierte Zusammenkunft. Wir schauen zuversichtlich in die Zukunft. Unser Landesverband ist gut aufgestellt.